

ABSTRAK

FEBI KARUNIA (1950310028) **“Pemberdayaan Zakat Produktif Untuk Kesejahteraan Keluarga Yatim Studi Pada Program Bunda Mandiri Sejahtera di Yatim Mandiri Kudus”** Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Program Bunda Mandiri Sejahtera (BISA) merupakan salah satu program pemberdayaan dari Yatim Mandiri yang berfokus pada pembinaan kerohanian dan meningkatkan ilmu keagamaan serta pengetahuan yang diberikan kepada para bunda yang berguna mensejahterakan keluarga anak yatim yang di dalamnya terdapat ekonomi bunda yatim dan dhuafa dengan cara penyaluran keterampilan yang diberikan untuk para bunda. Tujuan pemberdayaan zakat produktif untuk kesejahteraan keluarga yatim adalah untuk meningkatkan perekonomian dan mengubah kehidupan keluarga menjadi lebih baik. Pelaksanaan Program Bunda Mandiri Sejahtera diharapkan bisa menjadi program yang bermanfaat bagi keluarga yatim serta dapat menyejahterakan kehidupan bunda dan anak.

Pendekatan dari penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang jenis penelitiannya bersifat deskriptif yaitu data yang sudah dikumpulkan untuk penelitian berupa kata-kata, gambar dan bukan tentang angka-angka. Penelitian kualitatif ini bertujuan untuk mengetahui kejadian tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan secara menyeluruh dan didefinisikan dalam bentuk kata dan bahasa yang alamiah dengan memanfaatkan berbagai metode tersebut. Penelitian ini menghasilkan kutipan untuk memperkuat bukti presentasi yang tertulis, berbentuk data yang berupa video dokumentasi, fotografi, wawancara, catatan lapangan dan lain sebagainya. Hasil dari penelitian ini yaitu : Peran Lembaga Yatim Mandiri Kudus melalui program Bunda Mandiri Sejahtera dalam pemberdayaan zakat produktif untuk kesejahteraan keluarga yatim, Dampak adanya program Bunda Mandiri Sejahtera dalam kesejahteraan bunda yatim.

***Kata Kunci* : Peran Lembaga, Kesejahteraan Keluarga Yatim, Program Bunda Mandiri Sejahtera.**